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Communes membres : 
Bouchet, Clansayes, Donzère, La Baume de Transit, 

La Garde Adhémar, Les Granges Gontardes, Malataverne, 
Pierrelatte, Rochegude, Saint-Paul-Trois-Châteaux, Saint 

Restitut, Solérieux, Suze la Rousse, Tulette 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

RELEVE DES DELIBERATIONS DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE  

DU JEUDI 20 MARS 2025 

L’an deux mille vingt-cinq, le vingt mars, le Conseil Communautaire dûment 

convoqué en date du quatorze mars deux mille vingt-cinq, s’est réuni à dix-huit 

heures salle du Conseil Municipal à la Mairie de Pierrelatte sous la présidence de 

Monsieur Jean-Michel CATELINOIS. 

 

Délégués en exercice : 47 

 

Délégués présents :   33  

   

Suffrages exprimés :   44 

 

Etaient présents :  

Mesdames : Véronique ALLIEZ, Céline ARANEGA, Rita BETRANCOURT, 

Véronique CANESTRARI, Marie FERNANDEZ, Peggy FISSIER, Christine 

FOROT, Véronique HURBIN, Catherine MIGLIORI (arrivée à 18h09), Agnès 

MILHAUD (départ à 19h33), Sylvie MOLINIÉ, Hélène MOULY, Aura ROCHE-

CAMACHO, Nathalie SAGE, Sophie SOUBEYRAS. 

Messieurs : William AUGUSTE, Jean-Michel AVIAS (arrivé à 18h09), Didier 

BESNIER, Jean-Marc CARIAS, Eric CAROU, Jean-Michel CATELINOIS, Patrice 

ESCOFFIER, Guy FAYOLLE, Alain GALLU, Maryannick GARIN, Gérard 

HORTAIL, François LAPLANCHE SERVIGNE, Hichame MARGOUM, Jean-Luc 

PERILLON, Jean-Pierre PLANEL, Richard POIGNET, Jean-Marie PUEL, Christian 

SABATIER. 

 

Etaient représentés :   

Madame Sandrine BARAKEL donne procuration à Monsieur Christian SABATIER 

Madame Georgia BRUN donne procuration à Monsieur Guy FAYOLLE  

Madame Véronique CROS donne procuration à Monsieur Alain GALLU 

Madame Béatrice MARTIN donne procuration à Madame Sophie SOUBEYRAS 

Madame MASSAUDET SOJKA donne procuration à Monsieur Jean-Marc CARIAS 

Madame Marie Pierre MOUTON donne procuration à Madame Christine FOROT 

Madame Malika YAHIAOUI donne procuration à Madame Aura ROCHE-

CAMACHO 

Monsieur Guillaume DEPIERRE donne procuration à Monsieur Jean-Michel 

CATELINOIS 

Monsieur Denis GAILLARD donne procuration à Monsieur Jean Pierre PLANEL 

Monsieur Hervé MEDINA donne procuration à Madame Nathalie SAGE 

Monsieur Patrick SCOTTO DI CARLO donne procuration à Monsieur Eric CAROU 

 

Absents :  

Messieurs Romain ENTAT, Antonio LOPEZ, Daniel VEILLY. 

 

3 Rue  Je an C ha rco t  -  2 67 00  P IERRELAT T E  



____________________________________________________________________ 
page 2 sur 3 

Secrétaire de séance : Madame Peggy FISSIER 

 

RESSOURCES 

 

N°2025-011 : ADM-Nomination du Secrétaire de séance 

 

N°2025-012 : ADM-Installation d’une nouvelle Conseillère Communautaire 

- En prend acte 

 

N°2025-013 : ADM-Approbation du procès-verbal du Conseil Communautaire du 12 

février 2025 

- Approuvée à l’unanimité  

 

N°2025-014 : FIN-Débat d’Orientation Budgétaire 

- En prend acte 

 

(Arrivée de Catherine MIGLIORI à 18h09 et Jean-Michel AVIAS à 18h09)  

(Départ de Agnès MILHAUD à 19h33) 

 

DEVELOPPEMENT TERRITORIAL 

 

N°2025-015 : ECONOMIE-Approbation de la délégation du droit de préemption 

urbain (DPU) sur le périmètre de la zone d’activités économiques (ZAE) de la 

commune de Saint Restitut 

- Approuvée à l’unanimité  

 

N°2025-016 : ECONOMIE-Avis sur la demande de dérogation au repos dominical 

de la société SYSCO France pour son établissement de Pierrelatte 

- Approuvée à l’unanimité  

 

RICHESSES HUMAINES 

 

N°2025-017 : RICHESSES HUMAINES-Convention mise à disposition personnel 

pour Mission Maîtrise d’Œuvre (AMO) Saint Paul Trois Châteaux 

-  Approuvée à l’unanimité  

 

AMENAGEMENT 

 

N°2025-018 : AMG-Document-Cadre définissant les surfaces agricoles et forestières 

ouvertes à des ouvrages de production photovoltaïque au sol-Avis 

- Approuvée par 43 voix et 1 abstention : Monsieur Jean-Luc PERILLON 

 

N°2025-019 : AMG-Mise en œuvre d’une expérimentation de covoiturage courte 

distance avec un dispositif d’incitation   

- Approuvée à l’unanimité 

 

TECHNIQUE 

 

N°2025-020 : SEVAD-Modification des Statuts du SYPP 

- Approuvée à l’unanimité  

 

N°2025-021 : SEVAD-Approbation du PLPDMA 

- Approuvée à l’unanimité  
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ENVIRONNEMENT 

 

N°2025-022 : REAB-Avis modification statutaire SMBVL intégration du Lauzon  

- Approuvée à l’unanimité  

 

TOURISME 

 

N°2025-023 : TOURISME-Attribution de fonds de concours relatif aux projets 

d’investissement touristiques à la commune de Suze-La-Rousse (SLR) 

- Approuvée à l’unanimité  

 

DECISIONS DU PRESIDENT  

 

DECISION N°2025-02 : 
Demande de subvention à la Caisse d’Allocation Familiale pour l’élaboration d’une 

analyse des besoins sociaux 

 
DECISION N°2025-03 : 
Marché pour la production d’une analyse des besoins sociaux 

 
 
 

 

 

Affiché le : 24 mars 2025  

 

 

 

 

 

 

 

 


